## 「このくらいは・・・」 大丈夫だろうは 「死亡事故」 につながります

## 子どもたちは、夏休み

(7月22日(土曜日)~8月17日(木曜日))

- 住宅街、スピードダウン
- 交差点、安全確認

#### 住宅街では 自転車・歩行者の飛び出しに注意

ブレーキの上に足を置いた徐行を、習慣づけましょう 交差点進入時は、構えブレーキの徐行

わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう

「急ぎ」、「あせり」は、事故のもと

ラジオのボリュームは大きくありませんか? 緊急走行車両のサイレンが聞こえなかったのでは?

> 運転中の、携帯・スマホは厳禁です 緊急車両に気がつかず・・・事故の可能性

## ~2時間走行、I5分休憩~

# 《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

# 岩見沢 交差点 乗用車と自転車が出合い頭衝突 自転車の80歳の女性が死亡

2023/7/26(水) 5:34

25日正午すぎ、岩見沢市2条西1丁目の<mark>交差点で、乗用車と自転車が出合い頭</mark>に衝突し、<mark>自転車の女性(80)が死亡</mark>しました。乗用車は交差点を北に向かって直進していて、自転車は東から西に向かって直進していました。 警察は、乗用車を運転していた男性(57)から話を聞くなどして事故の状況を調べています。

## 信号交差点 ワゴン車と自転車衝突 自転車で横断歩道を渡っていた女性が重体

2023/7/26(水) 8:09

25日<mark>午後5時</mark>前、兵庫県の<mark>信号のある</mark>国道交差点で、自転車とワゴン車が衝突した。自転車に乗っていた60代ぐらいの女性が頭を強く打ち、<mark>意識不明の重体</mark>。警察はワゴン車を運転していた男性(52)に話を聞いている。 同署によると、現場は<mark>信号機</mark>があり、自転車は北向きに<mark>横断歩道</mark>を渡り、ワゴン車は東向きに走っていた。

# サイレン鳴らし患者搬送中の救急車 赤信号で交差点に進入、乗用車と衝突事故 衝突直後、乗用車がバックして後ろの大型トラックと衝突

2023/7/25(火) 11:27

25日午前7時前、京都府の信号交差点で、緊急走行中の救急車と乗用車、トラックの計3台が絡む事故があった。搬送していた80代男性患者は別の救急車に移し替えて13分後に搬送を再開し、容体に大きな影響はなかったが、男性の付き添いで同乗していた80代女性が頭に打撲のけがを負った。警察などによると、サイレンを鳴らし赤色灯をつけた救急車が赤信号の交差点に東進で進入した際、南進の乗用車が衝突。直後に乗用車がバックしたところ、後続の大型トラックと衝突したという。